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VERBALE DELLA SEDUTA DELLA CONSULTA DEL 24/01/2023 

 

Il 24 gennaio 2023 alle ore 13.00 in collegamento zoom, si sono riuniti i sottoindicati Signori, 
componenti della Consulta del Personale Tecnico-Amministrativo e dei Collaboratori Esperti 
Linguistici dell’Università di Pavia: 
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1 
 
Balestra Barbara 
 

Componente Consulta   X 

2 
 
Basto Andrea 
 

Componente Consulta X   

3 

 
Bendiscioli Anna 
 

Componente Consulta X   

4 
 
Boggiani Daniela 
 

 
Componente Consulta 
 

X   

5 

 
Ferrari Paola 
 

Componente Consulta    X 

6 
 
Kantz Deirdre 
 

Componente Consulta X   

7 
 
Lynton Jessica Ruth 
 

Componente Consulta X   

8 

 

Marazzi Lucia 

 
Componente Consulta    X   

9 
 
Mazzucchelli Iolanda 
 

Componente Consulta X   

 Svolge funzione di segretario: Deirdre Kantz 

 

Daniela Boggiani lascia la riunione alle ore 14.00. 
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La riunione è stata convocata in seguito a decisione collettiva della Consulta. Il Coordinatore ha 

condiviso il seguente ordine del giorno: 

 

1. comunicazioni coordinatore 

2. approvazione verbale 21 dicembre 2022 

3. elezione vice coordinatore 

4. Questionario Informazione e comunicazione  

5. proposte progetti 

6. varie eventuali 

 

 

 

 

1. Comunicazioni  

 

Il coordinatore comunica che è stata fissata una riunione della rete CPTA per il 9 febbraio p.v. Dato 

che non potrà partecipare verrà sostituita dalla Dott.ssa Kantz. Il calendario con le prossime date è 

stato caricato su Microsoft Teams nel canale GENERALE, cartella CONSULTE ITALIANE. 

Per quanto riguarda il GdL Disabilità e la riunione di dicembre a cui ha partecipato il coordinatore in 

sostituzione della Dott.ssa Bendiscioli, è stato caricato un documento riepilogativo su Microsoft 

Teams nel canale corrispondente. 

 

2. Approvazione verbale seduta 21 dicembre 2022 

 

Il verbale viene approvato. 

 

3. Elezione vicecoordinatore 

 

Si sono svolte le elezioni per eleggere il nuovo vicecoordinatore. È stato utilizzato un software di 
voto online. Hanno votato 8 consiglieri ed è stata eletta la Dott.ssa Marazzi. Di seguito gli esiti della 
votazione. 
 

LUCIA MARAZZI: 4 VOTI 
ANDREA BASTO: 3 VOTI 
IOLANDA MAZZUCCHELLI: 1 VOTO 
 

4. Questionario Informazione e comunicazione 

 

Le risposte libere al questionario sono state aggiunte ed il documento è pronto da inviare agli uffici 

preposti e agli altri colleghi del PTA-CEL.  

 

5. Proposte progetti 

 

Si è valutata l’eventualità di utilizzare un nuovo software per sondaggi (che è stato testato in 

occasione delle elezioni del vicecoordinatore). Molte università lo utilizzano. Si tratta di un software 
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gratuito per i primi 6 mesi e poi prevede un pagamento. Ha funzioni che potrebbero essere 

utilizzabili anche per un ambito didattico. 

 

6. Varie ed eventuali  
 

Il coordinatore avvisa che è necessario apportare alcune modifiche e aggiornamenti al sito della 

Consulta. Bisogna sostituire il D.R. che è il n. 1726/2021, prot. n. 106556, in data 23/07/2021 e 

specificare che i componenti resteranno in carica fino al 30/09/2024. È inoltre necessario specificare 

con * e data i consiglieri dimessi: 

Chiari – marzo 2021 

Palencia – dicembre 2022 

 

Deirdre Kantz porta all’attenzione della Consulta alcuni commenti fatti da una collega sul nuovo 

contratto Welfare con UniSalute, che sembra avere delle condizioni meno vantaggiose rispetto ai 

contratti precedente con RBM e con la stessa UniSalute in passato. Il coordinatore Daniela Boggiani 

spiega che al momento del rinnovo, nessun broker assicurativo ha presentato delle proposte per cui 

è stato necessario concordare un ridimensionamento della richiesta così da ottenere 

un’assicurazione sanitaria. Alcuni membri della Consulta discutono le diverse esperienze avute con 

UniSalute, con commenti soddisfacenti e generalmente positivi. Rispetto alla precedente RBM, il 

call center risponde prontamente al telefono ed è più semplice ed immediato l’aspetto che riguarda 

le prenotazioni e le richieste di rimborso. 

 

Si ritiene necessario ricordare ai colleghi PTA-CEL che quando hanno dei problemi o commenti da 

fare riguardo ai servizi offerti dall’Università, è opportuno che scrivano direttamente alla Consulta, 

così da consentire all’organo di poter contattare gli uffici preposti per individuare eventuali 

soluzioni. In questo frangente si ripropone il problema legato alla comunicazione e informazione 

interna. 

 

Si è poi discusso del rifacimento del sito dell’Ateneo e di come siano state cambiate soprattutto le 

copertine con l’utilizzo di molte foto. Tuttavia, si riscontra che le modifiche riguardano solo il primo 

livello e non i contenuti di rimando. Permangono problemi di navigazione, ad esempio in relazione 

alle sedi delle biblioteche. I relativi link rimandano ad una pagina generica del vecchio sito. 

 

Andrea Basto rileva che spesso i docenti a contratto non risultano adeguatamente informati sul 

reperimento delle informazioni che li riguardano, tra cui ad esempio la collocazione del cedolino 

mensile.  

 

  

La riunione termina alle ore 14.30. 

                
     Il Segretario verbalizzante      Il Coordinatore 
 
               

                                         

 

        

 


